

# 凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子  
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り  
第36号  
令和2年12月4日  
文責：校長 大江律子

## 登下校レベルアップ月間を振り返って

11月、登下校レベルアップ月間を実施しました。地域の方からも、「学校下の坂での一列・横断歩道の歩き方・歩道の歩き方はよくできております。中学生とすれ違うことが多い通学路ですが、一列に並んでうまく通行しています。先生方の指導がうまくいっているようですね。」「並び方がよくなりましたね。」など、地域の方からお話をお聞きしました。登校班の班長を中心がんばる子どもたちが増えたことはとても嬉しいことです。下校についても、きっと龍野っ子なら大丈夫と信じています。(お気づき等ありましたら、お知らせ下さい。)

また、11月からドラ・パト隊の方々も子どもたちの登校の見守りに取り組んで下さっています。本当にありがたいことです。地域の方々がいづも子どもたちのことを大切に考えて下さっています。寒い中、本当にありがとうございます。

最近、ポケットに手を入れて登校する児童の姿を見かけます。手を使えるようにすることは、安全面でもとても大切なことです。寒いときには、是非手袋の着用を！



## 家庭学習強化週間！ ～家庭学習手引きに挑戦！～

来週は、家庭学習強化週間です！甲佐町の学習の目安の時間は、学年×10+10分です。

1年20分 2年30分 3年40分 4年50分 5年60分 6年70分です。

学年	家庭学習時間
1年	24.8分
2年	20.9分
3年	35.6分
4年	45.6分
5年	56.3分
6年	69.5分

(第1回強化週間)

10月に実施した家庭学習強化週間では、平均で学年の目安時間を超えた学年は、1年生のみでした。6年生は、0.5分など、あとわずかの学年も多くありました。今回は、全ての児童が目標時間を達成できるようがんばっていきましょう。家庭学習の習慣化を小学校で身につけていくことで、中学校の学習もスムーズに取り組むことができるようになります。小学生のうちに是非身につけていければと思います。ご家庭でも子どもたちにお声かけをお願いします。

## 授業参観お世話になりました！

先週金曜日、授業参観大変お世話になりました。子どもたちの授業の様子はいかがでしたか。

当日は、多くの保護者の方に参観していただき、子どもたちもとても張り切って学習に取り組んでいました。たくさんのご参観、ありがとうございます。

今回も残念ながら学級懇談会を実施することはできませんでした。ご心配などありましたら、担任までご相談ください。子どもたちの様子、日程など、お気づきの点はアンケートでお知らせ下さい。



## 平和について考えたこと

6年生が授業参観で保護者の方に見ていただいた平和学習について、4、5年生に発表しました。修学旅行前の学習になりましたが、内容もしっかりしてとても堂々とした発表でした。これから自分たちがどう取り組んでいくのかなど学習の高まりを感じた発表でした。自分たちの考えを堂々と表現する6年生の姿に、4、5年生も多く学びとなりました。



(1～3年生はビデオを視聴する予定です。)